

花★めだか通信

～中区中土木事務所 公園愛護会・管理運営委員会便り～

Vol.33

中区公園愛護会交流会が 開催されました

9月29日午後2時より朝日会館会議室において第5回中区公園愛護会交流会が開催されました。中上区長の挨拶に続き今回は、事前に皆さんより推薦していただいた「あなたが選ぶきれいな公園」の結果発表と表彰式も行われました。不動下公園と新山下公園から活動事例が報告され、それぞれの公園の特性を踏まえた詳細なお話がありました。

休憩をはさみ中土木事務所整備班の仕事内容と技術支援についての紹介、横浜市環境創造局公園緑地課より「安全で楽しい愛護活動をするために」と題した講演があり、最後に楽しくマジックショーでお開きとなりました。

『あなたが選ぶきれいな公園』受賞愛護会 副賞：区長賞花苗4ケース（花苗24鉢×4）所長賞2ケース、努力賞1ケース
区長賞：新山下公園 所長賞：新山下二丁目ベイサイド公園、多聞院前公園、豆口台公園、山下町公園
努力賞：仲尾台第二公園、不動下公園、本牧荒井公園、本牧せせらぎ公園、山手見晴らし公園



区長と受賞者の皆さんで記念撮影



事例発表

上：不動下公園
大久保監事

下：新山下公園
原 会長



区長賞の新山下、原会長



平成22年 横浜市公園愛護会表彰式

7月16日、横浜市開港記念会館において行われました。個人表彰は、愛護会長として10年以上継続して勤められた方が対象で、団体表彰は、公園の維持・整備、公園を活用した地域まちづくり、自然環境の保全、活用などの活動が顕著であり他の模範となる団体が対象となります。中区からは、個人表彰では箕沢公園愛護会の山田会長、千歳公園愛護会の小池会長と本牧荒井公園愛護会の上柳会長の3名が表彰されました。団体賞は、キリン園愛護会が表彰されました。

表彰状授与と林横浜市長の祝辞に続き、記念撮影をして式典終了。第二部は、「寄植えを美しくみせる花色合わせのポイント」の講演がありました。皆さんおめでとうございます。これからもよろしくお願ひします。



左から、キリン園・村田さん、安西会長、千歳公園・森定さん(会長代理)、箕沢公園・山田会長、本牧荒井公園・上柳会長



APEC 横浜開催のお知らせ

今年 11 月、APEC（アジア太平洋経済協力）首脳会議をはじめとする様々な会議が横浜で開催されます。会議期間中はアメリカの大統領や中国の国家主席、日本の総理大臣など、21 の国・地域の首脳や閣僚、経済界の代表、テレビ・新聞関係者など約 8,000 人が横浜を訪れます。

日 程 11 月 7 日(日)～14 日(日)

会 場 パシフィコ横浜

※ APEC は、アジア太平洋地域にある 21 の国・地域が参加し、この地域の経済発展を目指して、貿易や投資がより盛んに行われるように取り組んでいます。

不審物などを発見したら…



テロ行為などを未然に防止するためには、皆様のご協力が不可欠です。公園や身の回りで不審物などを発見した場合は、手を触れずに、警察または消防までご連絡をいただきますようご協力をお願いします。

今年の夏は、暑かった！ ですね。愛護会の皆様も花への水やりと自分への水やりにご苦労されたことと思います。タイミングを逸した話で申し訳ありませんが、花壇の水やりについて港南区のコーディネーターさんから情報をいただきました。ご存知の方もおられると思いますが、来年の夏と言わず今後の参考になればと思い掲載します。



先生！
夏場は花壇の水やりが大変で…。



どの季節にも応用できる基本的な考え方ですね



夏場の水やりは 10 日間雨が降らない時だけ夕方につぶり水をあげてください。



エエ！
毎日お水をあげなくていいの。花がかわいそう。枯れてしまったら…。



ヤレヤレ。
過保護はその植物のためになりません。
10 日ぐらい雨が降らなくても花壇を 10cm も掘れば土は十分に湿っています。
また、水がないと植物は水を求めて根を深く張ります。
毎日水をあげていると植物は根を深く張らなくても水を得られるため、乾燥に弱い株になります。
* 植え付け後しばらくは毎日お水をあげてください。
* 10 日間雨が降らないときは毎日たっぷりお水をあげてください。



差し上げます

サルビアの苗差し上げます。

中土木事務所内で種からサルビアの苗を生産しました。数に限りはありますが、ご希望の公園愛護会がありましたらご連絡ください。
(連絡先：公園愛護会等コーディネーター 岡本)



中土木事務所 下水道・公園係

〒231-0023 横浜市中区山下町 246 TEL：045(641)7681 FAX：045(664)6196

発行日：平成 22 年 10 月 1 日